



PEMALANG – Beberapa hari ini desa Cawet Kecamatan Watukumpul Kabupaten Pemalang dihebohkan dengan datangnya mahasiswa KKN (Kuliah Kerja Nyata) dari IAIN Pekalongan di daerah tersebut, Senin (07/10/2019).

Mahasiswa itu berjumlah 11 orang, yang terdiri atas 2 orang laki-laki dan 9 orang perempuan. Berasal dari berbagai daerah dikumpulkan menjadi satu di desa Cawet. KKN tersebut dilakukan guna mengembangkan dan memenuhi *Tri Dharma* (Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian) kampus. Dalam hal ini, penerjunan mahasiswa KKN dilakukan dengan diadakannya sosialisasi di Balai Desa Cawet. Sosialisasi tersebut bertujuan untuk memperkenalkan mahasiswa KKN.

Acara yang bertemakan “Pemberdayaan masyarakat melalui penguatan kapasitas ekonomi rumah tangga berbasis produk lokal dan sumber daya alam” ini, dihadiri oleh Kepala desa Cawet Taufik Saleh, S.Pd, Badan Permusyawaratan Desa Ustadz Nur Said, Badan Usaha milik Desa (Bumdes) Ir. Sri Rahayu, perwakilan dari PKK desa Cawet, Kepala dusun desa Cawet, Linmas, dan seluruh RT/RW desa Cawet.

Dalam acara tersebut, Kepala Desa Cawet Taufik Saleh, S.Pd memberikan dukungannya secara penuh kepada mahasiswa mengenai kegiatan yang akan dilaksanakan oleh mahasiswa KKN. Serta, memberikan banyak arahan pentingnya untuk saling berinteraksi satu sama lain untuk membangun desa Cawet.

“Saya ucapkan selamat datang di desa kami, saya berharap kalian semua bias betah dan bias mengikuti aktivitas dengan lancar walaupun medan menuju daerah ini lumayan terjal.

Dengan adanya kalian semua disini, saya berharap desa Cawet bisa semakin maju dan eksis. Sesuai dengan misi kami, yaitu “Cawet Melek”, maka saya berharap kalian bisa membantu dan ikut serta dalam pengembangan tersebut.” Terang Taufik.

Sesuai dengan misi desa Cawet, Pemerintah desa dan masyarakat saling gotong royong untuk mengembangkan daerah itu. Pemerintah melakukan berbagai upaya pengembangan yang dilakukan langsung melalui blusukan agar dapat secara jelas mengetahui permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. Hal tersebut membuat masyarakat merasa dekat dengan pemerintah. Begitupun pemerintah mendapatkan apresiasi dari masyarakat terhadap upaya yang dilakukan untuk mengembangkan desa Cawet.

(Kelompok 3 Desa Cawet Kec. Watukumpul Kab. Pemasang) - Berita Minggu Ke 1